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Al Sindaco 

Al Segretario Comunale 

OGGETTO: Interrogazione presentata da Giulio Vitali con 

richiesta di risposta 

scritta e dibattimento in consiglio e sul tema "Realizzazione 

campo da padel” 

Nell’aprile scorso, è comparso sui social e sulla stampa, l’annuncio 

che il padel era in arrivo a Zocca. Da queste fonti abbiamo appreso 

che si era avviato l’iter per ricercare sul mercato un operatore 

privato, che avesse intenzione di investire per la realizzazione e la 

gestione di un campo da padel coperto, che avrebbe trovato 

ubicazione a fianco dell’attuale palazzetto dello Sport, nell’area che 

è adibita a skatepark. 

Sia nel post che nell’articolo, si promettevano aggiornamenti rivolti 

alla collettività, che ad oggi non sono pervenuti usando mezzi di 

larga diffusione. 

Perciò siamo ad interrogare il Sindaco o l’Assessore competente 

per sapere quanto segue: 

1) Come  è andato il bando di selezione pubblicato ad inizio 

maggio ed in seguito prorogato? 
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2) L’intenzione di realizzare il campo da padel seguendo questa 

procedura,  è nata dalla volontà di cogliere la disponibilità 

teorica di uno o più imprenditori locali? 

3) Se sì, è stato appurata la motivazione che ha fatto desistere 

questi imprenditori? 

4) Sono in essere trattative dirette per arrivare alla realizzazione 

dell’opera? 

5) Nel caso in cui non fosse possibile procedere alla 

realizzazione del campo da padel facendo affidamento ad 

investimenti privati, resta nelle intenzioni dell’amministrazione 

impegnarsi a realizzare l’opera con risorse proprie? 

6) E’ stata valutata la possibilità di accedere a finanziamenti 

dedicati? 

Grazie per l’attenzione prestata 

Zocca, 12 dicembre 2023                                                 

Il Gruppo Consigliare “Zocca Domani”       

Giulio Vitali, Federico Covili, Michela Bortolini, , Angela Predieri 


